

Las audiencias del papa se suspenden por los ejercicios espirituales

Esta fue la última audiencia pública antes de los ejercicios espirituales. En la plaza de San Pedro había 15.000 personas presentes.

21/02/2024

Esta tarde, junto a los colaboradores de la Curia, iniciaremos los ejercicios espirituales. Invito a las comunidades y fieles a dedicar en este tiempo de

Cuaresma y a lo largo de este año de preparación al Jubileo, que es Año de la Oración, a dedicar momentos específicos para recogerse (en oración) en presencia de Dios.

En otros años era habitual que Francisco y los responsables de la Curia se fueran de Roma para hacer los ejercicios espirituales. Sin embargo desde hace tiempo esta costumbre que llevan a cabo una vez al año la realizan en el Vaticano. Hasta el viernes por la tarde el pontífice suspende todos sus eventos públicos y privados.

En esta última ocasión antes de su retiro espiritual el papa lamentó los picos de violencia de Sudán y en Mozambique. Allí, concretamente, se incendió una misión católica.

Tomada de Rome Reports

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/las-audiencias-
del-papa-se-suspenden-por-los-
ejercicios-espirituales/](https://opusdei.org/es-co/article/las-audiencias-del-papa-se-suspenden-por-los-ejercicios-espirituales/) (22/02/2026)